

Londres, 27 de Julio

Mi querido Don José:

He tenido que hacerme el ánimo durante largo tiempo para escribirle. Razón: perdí las cuartillas que me prestó. Vd. pensará que soy un tal por cual puesto que me había advertido que no tenía copia. La paradoja está en que las perdí por exceso de diligencia. Decidí ponerlas en el sobre donde guardaba los documentos del auto y los pasaportes. En Roma forzaron el auto, abrieron una ventanilla, y robaron todos los documentos.....con sus cuartillas. Volvimos a París a comienzos de Julio y los 3 días que permanecimos allí los dediqué (con R. [Sammuel?]) a obtener los duplicados de todos los documentos... menos, naturalmente, de sus cuartillas. Estoy muy avergonzado y le ruego que la paciencia y la generosidad que siempre ha tenido conmigo le hagan perdonarme esta brutalidad.

¿Dónde estarán Vds. durante el mes de Agosto? ¿Sería posible verlos en Francia?

Nosotros estaremos en Bruselas hasta el 5 de Agosto; en Copenhagen hasta el 10 de Agosto y en Ámsterdam hasta el 29 de Agosto. Entre el 10 y el 29 podríamos ir a Francia o en último caso, después del 29.

¿Cree Vd. que podré verlo?

Le rogaría que me enviara una tarjetita a cualquiera de estas ciudades, a la Embajada de Chile.

Reciba los cariñosos saludos de nosotros 3 a Vds. 3 y le ruego que me perdone la pérdida de la cuartillas.

[Signatura]

Me olvido: su libro es extraordinario.